Vorschlag für die Reihenfolge der Roll-Ups

Für die Aufstellung der Roll-Up-Banner gibt es keine bestimmte
Reihenfolge. Mit unserem Vorschlag für die Reihenfolge erreichen Sie
eine gute Mischung von Alter, Geschlecht, Herkunft und Familienstand.
Vorteilhaft ist es, wenn die Portraits so stehen, dass BetrachterInnen schon beim Betreten
des Raumes auf die Gesichter schauen. Dies gilt besonders für das erste Portrait, das zum
Anschauen der Ausstellung einladen soll. Das Übersichtsbanner sollte in der Nähe des
Eingangs stehen.

Übersichtsbanner

Suleiman 21 Jahre Irak

Grete_ 92 Jahre_ Ostpreußen

Mohamed_27 Jahre_Guinea

Majed_38 Jahre_Syrien

Samim_18 Jahre_Afghanistan

Sabrieh 36 Jahre Iran

Reber_23 Jahre_Irak

Klaus 80 Jahre Niederschlesien

Hos-Oynga_15 Jahre_Mongolei

Faiz_19 Jahre_Afghanistan

Naweed 21 Jahre Afghanistan

Nur_53 Jahre_Tadschikistan

Danilo_47 Jahre_DDR

Bernd_83 Jahre_Posen

Haroon_29 Jahre_Afghanistan

Sadat_32 Jahre_Kosovo

Selam 23 Jahre Eritrea

Fida_37 Jahre_Afghanistan

Ingrid_75 Jahre_Oberschlesien